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Oggetto: Taglio delle ore riconosciute agli istruttori per i corsi di formazione e chiarimenti sulla 

procedura di pagamento degli straordinari. 

Egregi,   

Con profonda preoccupazione apprendiamo  il taglio delle ore riconosciute agli Istruttori 

durante i corsi di formazione e di retraining organizzati dal Comando di Roma . Non era passato 

inosservato il taglio delle ore nel corso di formazione autogrù poi sospeso e su cui avevamo, 

per le vie brevi già posto la problematica.         

Desideriamo porre la vostra attenzione su una serie di problematiche che minano gravemente 

il lavoro e la professionalità di questi fondamentali operatori. In primo luogo, ci preme 

sottolineare il nostro profondo disappunto per il mancato riconoscimento delle ore di 

straordinario svolte dagli Istruttori. Questo atteggiamento non solo denigra il valore del loro 

lavoro, ma genera anche un clima di scontento e demotivazione tra il personale.  



 

 

È importante evidenziare come il riconoscimento delle ore di straordinario durante i 

corsi/retraining/LIFM, rappresenti un elemento essenziale per evitare perdite economiche 

derivanti dal passaggio al servizio giornaliero obbligatorio in queste circostanze. 

La situazione diventa ancor più incomprensibile considerando i ritardi nei pagamenti per 

gleventi organizzati dall'Amministrazione, i quali mortificano il lavoro svolto dai dipendenti e 

generano incertezza finanziaria nelle famiglie dei Vigili del Fuoco. 

È cruciale comprendere che la formazione degli operatori dei Vigili del Fuoco è fondamentale 

per garantire la sicurezza degli operatori stessi e la qualità del servizio offerto ai cittadini. La 

problematica del riconoscimento economico del lavoro degl'istruttori a livello locale sarà uno 

dei punti al tavolo del rinnovo contrattuale, la differenze tra il riconoscimento economico della 

formazione centrale e quella locale è una disparità che va sanata il prima possibile. 

Pertanto, chiediamo all'Amministrazione di prendere seriamente in considerazione queste 

problematiche e di sospendere immediatamente l'o.d.g  n. 86/2024 al punto 10 e di non 

pubblicare nuovi odg inerenti la formazione fino a quando non riceveremo una risposta 

adeguata. 

In mancanza di un tempestivo riscontro , ci vedremo costretti a intraprendere azioni sindacali 

per tutelare non solo i diritti degli Istruttori, ma anche quelli di tutto il personale del Comando 

di Roma, il quale vedrà drasticamente ridotta la possibilità di accedere a corsi di formazione 

indispensabili per il proprio sviluppo professionale. 

Inoltre si coglie l'occasione per chiedere chiarimenti  in merito alla nuova procedura di 

pagamento degli straordinari del personale giornaliero, in quanto arrivano molte lamentele sulla 

gestione, sia da parte dei funzionari che del personale. 

Cordiali saluti 

 

  FP CGIL VVF                              FNS CISL                                    UIL PA VVF     
 ROMA                      Roma Capitale e Rieti                                   ROMA    

L. Truscia                                    R. Ciofi                                                A. Sillaro 


